

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **INCENDIE DE L'ENTREPRISE HAZEMEYER À GAUCHY POINT DE SITUATION**

Laon, le 05 janvier 2021

Un violent incendie a touché la nuit dernière, à partir de 21 heures, le site de l'usine Hazemeyer implanté sur la commune de Gauchy (arrondissement de Saint-Quentin). Cette entreprise fabrique des équipements électriques.

Les sapeurs-pompiers de l'Aisne se sont fortement mobilisés pour lutter contre ce feu d'industrie concernant un bâtiment de 6 000 m<sup>2</sup>. L'engagement des équipes autour de 2 lances canons et 3 lances ont permis de maîtriser l'incendie et d'en limiter la propagation.

Grâce à cette intervention, la cellule administrative de 1 000 m<sup>2</sup> a été protégée. Les opérations de secours sont toujours en cours autour des foyers résiduels et pour sécuriser les lieux.

Les centres d'incendie et de secours de Saint-Quentin, Chauny, Tergnier, La Fère, Ribemont, Villers-Saint-Christophe, Flavy-le-Martel, Fresnoy-le-Grand, Beaurevoir, Laon, Guise ont été mobilisés, soit près de 50 sapeurs-pompiers engagés pour protéger les biens et les personnes de ce site.

La sous-préfète de l'arrondissement de Saint-Quentin va tenir dès cet après-midi un comité de soutien et de suivi à la sous-préfecture, avec l'ensemble des collectivités territoriales impliquées et la direction du groupe, pour faire un point de situation sur l'incendie et ses conséquences sur le fonctionnement de l'entreprise. Il aura vocation à se réunir de manière hebdomadaire.

Le fort engagement des sapeurs-pompiers, leur grande réactivité dans la conduite des opérations et la mobilisation de moyens importants dès le début de l'incendie ont permis de lutter aussi efficacement qu'il était possible contre le sinistre et d'éviter l'embrasement complet du site.

Les services de l'État restent mobilisés autour de la situation du site et de ses salariés, pour permettre la reprise de la production dès que possible.